
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         
  ロータリーの未来はあなたの手の中に             世 界 に も 目 を 向 け よ う  
     The Future of Rotary Is in Your Hands                        Reaching Out to the World 
      国際ロータリー会長  John Kenny                    富津中央ＲＣ会長  志波 克 

                                          2009～2010 
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken, 
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax 0439-65-3304 
URL http://www7b.biglobe.ne.jp/~fcrc 

 

№２１４９ 第３３回例会 ２０１０．３．１１ 晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：原田雅式 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

入会セレモニー 

 

氏名 若鍋武良  住所 富津市佐貫 

生年 1943 年  職業分類 学習塾 

推薦者 石渡 鋼   

入会挨拶 

新会員 若鍋武良 

 

  この度 富津中央ロータリークラブの会員として、 

皆様の仲間入りをさせていただくことになりました。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 ６０代半ば過ぎでの入会に気がひける心地がした 

のですが、会員の皆様のご指導を受けながら１日も 

早くとけ込んでいきたいと思っております。 

 私は６年前に、３８年間勤務した県立高校の教員 

を定年退職し、現在は、地区の区長、保護司、市の 

国祭交流協会理事などの仕事をしております。 

 振り返ってみますと、終戦直後の昭和２０～３０ 

年代の時代は、国が貧しかったけれども、貧困のな 

かでも、私たち子供たちには思い切り何かに打ち

込むことがあり、将来への夢がありました。 

 教員になった４０年～６０年代は、日本経済が高 

度経済成長期に入り、右肩上がりに成長し、発展を 

遂げた時代でした。当時は日本中が沸き立ち、生

徒たちも自分の将来に希望を持ち、勉強に打ち込

んで夢をかなえようと努力を重ねてくれたものでし

た。 

 昨今の日本の社会を考えみますと、少子化による 

学校の統廃合、いじめ・不登校、学校と地域の連携 

問題、など様々な問題が取りざたされております。 

国際化の時代の今、国の将来を考えたとき、「社会

教育」の大切さ、子供の健全育成は国の発展にと

って不可欠です。                             



 ロータリーの綱領には「奉仕の理想を鼓吹し、こ

れを育成し」とあり、社会奉仕の精神を謳っていま

す。 

今後ロータリーの一会員として社会に貢献できたら

と考えております。ご指導の程お願いいたします。 

 

会長挨拶 

会長 志波 克  

 

本日は志波年度に取りまして、初めて新会員を

お迎えするという、最も記念すべき日であります。新

会員の推薦者であります石渡鋼会員、推薦に至る

まで色々お骨折りを頂いた多くの会員の方々には

深く感謝申し上げます。 

若鍋武良会員には当富津中央ロータリークラブ

へのご入会、誠にお目出度う御座います。後ほど

自己紹介を兼ねた御挨拶を頂きます。 

現在世界２００以上の国と地域にわたる３万３千

以上のロータリークラブに１２０万人を超える会員が

在籍し、世界最大の奉仕クラブ組織となったロータ

リーも、１９０５年にポール・ハリスが創立した時は、

単に異業種の仲間４人が知り合いを広め、親睦を

深めるために、各会員の事業所で毎週輪番に会合

を開く、というものでありました。 

しかし、その友情を育み、親睦を深めるという精

神はロータリーが地域社会や世界の人々に大きな

貢献をする様になった現在でも、ロータリー活動の

中で最も大切なこととされています。若鍋会員に於

かれましても、当クラブ初代会長笠原文夫氏の言

葉、“ロータリーは教わるものではなく、体感して会

得するものだ”を胸に、大いに会員相互の友情、親

睦を深め合い、互いの刺激の中で自己研鑽に励み

つつ、「奉仕の理想」というものを遂行されるよう願

います。 

会員の皆様には若鍋新会員と共に益々、親睦、

奉仕活動に励まれると同時に、折角開いた新会員

の入口が閉じないうちに、更なる増強に向けてのご

努力をお願い致します。 

 

会長報告 

富津シティＲＣの渡辺会長より、（株）荏原製作所

新工場見学会へのお誘いがありました。参加希望

者は下記にお出かけ下さい。 

日時  ３月２４日（水） 午後１：００ 

場所  新富 （株）荏原製作所工場 入口に集合 

 

幹事報告 

幹事 榎本守男 

皆さん、こんにちわ！若鍋さん、ご入会おめでと

うございます。新入会員といっても年下の私にとっ

ては人生の大先輩であります。同じクラブのロータリ

アンとしてこれからの末長いお付き合いお願いしま

す。若鍋さんの入会のおかげでＲＩ会員増強賞部

門純増１名になりこのままですと地区大会で表彰さ

れる予定です。皆さんも健康に留意してロータリー

ライフを楽しんで頂きたいと思います。 

 

１、 例会変更   

木更津東 RC ３月２４日  １８時３０分 八宝苑 

            ３月３１日 休会 

   富津シティ RC ３月３１日 ふれあい公園 

   君津 RC   ３月３日  合同例会 場所変更 

           ３月１５日 休会 

           ３月２６日 １８時 お花見例会 

           ３月２９日 休会 

   木更津 RC ３月２５日 休会 

２、回覧   富津シティ RC の会報 

３、君津 RC より３月１７日ホームページ開設の連絡



と相互リンクのお願い。 

４、地区協議会開催の案内 

 ４月２９日アパホテル  ９時登録開始  

  原田次年度会長に出席者名簿を渡します。 

５、３月１８日 塩山クラブとの合同例会出席予定は 

今日の会報にバスの運行予定が出ていますの 

で間違えないようにしてください。変更があれば 

申し出てください。 

６、モントリオール国際大会申し込み受け付けます。

６月１８日出発予定です。 

   参加できそうな方は申し出てください。 

７、ＲＩ賞 表彰 申請書が来ています。 

 

会員卓話 

「南の島で遊んで暮らす」 

プーケット滞在記 

会員 石渡 鋼  

 

生来の横着ものは上記の気分と幾枚かの下着を

詰め込んだバッグを引きずり、成田国際空港タイ航

空カウンターに並ぶ。乗換無しの直行便とのことな

ので滞在用にと、オドヤにて奮発して買ったウイス

キーを割れないようくるんで忍ばせる。かの島はバ

ンコクより１時間少し、マレー半島の付け根近い西

側マラッカ海峡アンダマン海に面し、クアラランプー

ルやシンガポールと時間的にはそう変わらない。 

何年か振りの MAS であったが８割位の搭乗でサ

ービスはなかなかよろしい。凡そ７時間少し現地時

間午後２時位に無事着陸、摂し５度、小雨交じりの

日本から文字とおり灼熱 33～４度ｃの熱気が我々４

人を迎えてくれた。今回頼んだ近畿日本ツーリスト

「ホリディツアー」は空港ホテル送迎のみ付き、プー

ケットヒルトンアルカディア５泊のみということで、後

は自由行動、と言っても我々ロータリアン３人組は

ご当地不慣れにつき、この島が気に入って来島２０

回にも及ばんという、A さんにお任せの予定として

あったので気持ち的には楽であっ たしツーリストを

通さない現地値オプションということでだいぶ得をさ

せてもらった。しかしタイはモンスーン型の熱帯に

属し、ここは雨期が 6 月から 11 月位 で観光もオフ

シーズン、比較的安価に対し、今は乾季のハイシ

ーズンとのことでなるほどどこのビーチへ行っても目

抜き通りは人ひと人でごった返している。特 に深

夜の人出は、パトンビーチ（この島で一番賑やかな

ところ）にあっては成田山と明治神宮と川崎大師、

それにメーコを合わせたくらいの賑わい、それも最

近 日本人に代わって増えたというロシア人、昔から

多いという北欧の国々、中国韓国はもちろんインド、

豪州人と（現地ガイドの話）将に人類のルツボ状態、

ある 晩「ファンタジア」という昔バンコクにあった（今

もあるかな）ローズガーデンとデズニーランドとラス

ベガスの空中ブランコを合わせたような劇場にいっ

た。 後で聞いたら４０００席あるというドーム風の食

堂が満席状態であったのを見たとき活況とはこのこ

とだと思った次第。世界中のリゾートを全部見た訳

ではないので自分が知らないだけかとも思うが、こ

れまで行ったワイキキ、セブ、グアム、ゴールドコー

スト、新舞子、こんなところはどこにも無かった。観

光以前は錫 の産地で栄えたそうなこの島、今は観

光オンリーではなかろうかと思わせる活気にあふれ

た街並みである。房総半島の南半分くらいの島の

道路は信号が極端に少なく川の流れのように絶え

間なく走っている。それもほとんどがタイ産の新しい

日本車、中でもやはりトヨタの人気は群を抜いてい

るよう。 

 タイに男 4 人で遊びに行くと言えば、わが女房な

らずとも怪しい目つきで「何しに行く の」と聞いてく

る御仁が多い。まあこれ等「ゲスノ勘ぐり」に真っ向

からお答えすることもさらさら無いわけで、毎日炎天

下でのゴルフで疲れ、タイ式マッサージでもやるの

が関の山、大体あの「エマニエル夫人」とかいう映

画が良くない、「甘美な夜」なんてそう有るもんじゃ

ない。ましてや我々は品性豊かなるロータ リアンで

ある。例えそんなところがあったとしても、トボグチで

帰ってくるだろう。それにしても日本に帰ってのこの

静かさは悲しいくらい。こうして原稿を思い出しなが



ら書いている訳だが、旅の感激も日が経つにつれ

薄れてくる、日常の現実に押し流されてゆくのであ

ろう。それにしても眠くなってきた。「甘美な夜」は無

いけど「寒い夜」が待っている。嗚呼「南の島で遊ん

で暮らしたい」おわり 

 

ニコニコＢＯＸ 

親睦担当 石渡 鋼 

石渡 鋼  盟友若鍋さんの入会を祝して 

白石幸久  若鍋さんの入会を祝して 

千葉一利       〃 

原田雅式       〃 

高島治雄       〃 

須藤 隆       〃 

高橋裕之       〃 

三井 進       〃 

小野恒靖       〃 

志波 克       〃 

榎本守男       〃 

 

合計 １１，０００ 円 

 

出席報告 

出席担当部長 高橋裕之 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １７ ５  77.27%

前回 ２１ １８ ２ １ 90.48%

 

 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東(18:30)、富津シティ(18:00) 

上総(18:30)、木更津 

 

 

「和歌を親しむ」（16） 

  “文ちゃんの百人一首”より  

                    会員 千葉 一利 

二十九首目 凡河内躬恒 

  心あてに、折らば折らむ初霜の 

    置きまどわせる 白菊の花 

 

映像化：秋も終わりに近づいて庭一面に初霜が降 

りました。垣根も庭の土も真白です。初霜

の白の中、清らかで気品のある白菊の一

輪があります。目の覚めるような白菊の白

は、一面霜の白さの中で、きわだって白く

輝いています。 

 

豆知識：詞書に「白菊の花を詠める」とある。白菊の

白が霜の白さと見分けがつかないという、

大げさな表現であるが、輪入花の珍しさ

を PR するのが歌の意図とすると楽しく詠

める歌。  古今集 

 

三十首目 壬生忠岑 

  有明のつれなく見えし別れより  

     暁ばかり うきものはなし 

 

 映像化：うっすらと明けそめた西の空に、有明の

月が傾いています。あなたと物語などして

帰る朝は、その月がつれなく見えてしか

たがありません。ことにつれなく迎えてくれ

た時などは、なおさらです。それ以来、暁

ほど私にとって辛く悲しいものはありませ

ん。 

 

豆知識：「つれなく見えし」に二論ある。女のつれな

さを恨んでの詠みと、逢って別れて帰る

時に見た月の無常さを詠んだの二説であ

る。採り方によって歌の意味が大きく変わ

る味わいの深い歌。 古今集 


